

## BANCO JP MORGAN SITÚA A CHILE A LA CABEZA DE PAÍSES EMERGENTES

El Presidente de la República valoró la ubicación de nuestro país por sobre los asiáticos tras sostener un encuentro con trabajadores pertenecientes al programa de Bonificación para el Aprendizaje, impulsado por el Gobierno.

Asimismo, el mandatario lamentó la muerte de Luis Lagos, trabajador de la empresa de bicicletas Bianchi.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó el informe del banco de inversiones norteamericano JP Morgan Chase, que sitúa a Chile como la economía más emergente con menor riesgo país. "Chile está mejor calificado que los países asiáticos, los que antes nos llevaban la delantera. Así es visto Chile por el mundo", dijo el Mandatario durante el encuentro que sostuvo hoy al mediodía con trabajadores del laboratorio Farminustria, donde anunció la adjudicación de diez mil nuevos cupos en el programa de Bonificación para el Aprendizaje, que permitirá que las empresas incorporen al mercado laboral igual número de trabajadores.

"Este programa no se trata simplemente de dar financiamiento, se trata de dirigirlo a aquellos jefes de hogar que están cesantes. Este programa considera a personas que están inscritas en las municipalidades y apuesta a la respuesta que ha habido desde el punto de vista empresarial", argumentó el Mandatario.

El programa de Bonificación para el Aprendizaje, que cuenta con recursos estatales de 4.200 millones de pesos, adjudicó recientemente cinco mil cupos y se espera que durante el segundo semestre se completen los cinco mil restantes, con lo que se llegará a 20 mil nuevos empleos por esta vía. "Quiero destacar la muy importante respuesta que hemos tenido de parte del empresariado. Las cifras que ha dado Daniel (Farcas) son igualmente significativas. Más de un 35% de los trabajos asignados tienen una duración de más de un año y un número importante de ellos están por sobre el sueldo mínimo. Son trabajos de calidad y ese es un elemento muy significativo", explicó.

El Presidente Lagos, acompañado por el Ministro del Trabajo, Ricardo Solari, y por el director del Servicio Nacional de Capacitación, Sence, Daniel Farcas, recorrió las dependencias de la empresa ubicada en la comuna de Cerrillos y, al término de su visita, compartió con los trabajadores.

"Estos ejecutivos están apostando al desarrollo del país, están apostando a lo que hoy día publica JP Morgan: "Chile es el país con menor riesgo entre todos los países emergentes", señaló el Presidente refiriéndose a la contratación por parte del Laboratorio Farminustria de diez personas adscritas a este programa.

El Presidente lamentó el accidente ocurrido esta mañana en la fábrica de bicicletas Bianchi, donde Luis Lagos (54), trabajador que participaba en una manifestación frente a la entrada del establecimiento, resultó muerto luego de ser atropellado por un bus que transportaba administrativos que no se habían sumado a la movilización. "Quisiera enviarle las condolencias a esta familia por este hecho triste, pero que revela también que cuando se producen estas situaciones hay que buscar modalidades adecuadas para no llegar a situaciones como la que ocurrió", dijo.

Finalmente, consultado respecto a la baja de popularidad del gobierno dada a conocer

por la Encuesta CERC, el Mandatario respondió que "eso quiere decir que tenemos que trabajar más firme".